

# Adventszeit mit Kisa x Yukina! Ein Adventskalender mit Erotica

Von RockerAngel

## Kapitel 19: Türchen Nummer 19

Türchen Nummer 19

### Die Weihnachtsgalerie Ausstellung und ein Engel geht auf Reisen

Nun war es soweit, die Ausstellung wurde eröffnet. Dafür wurde extra ein Raum zur Verfügung gestellt, innerhalb des Uni Gebäudes. Es kamen tatsächlich viele Leute und sahen sich um. Aufgeregt hoffte Kou darauf, dass Kisa kommen würde, bevor seine Bilder gekauft wurden. Natürlich hatte er auf der Arbeit viel zu tun und morgen würde auch seine Aufführung sein. Eine ältere Dame interessierte sich sehr für das Engelbild und war wirklich mehr als entzückt. Kou unterhielt sich lange mit ihr, damit er etwas Zeit herausschlagen konnte. Doch gerade als sie es bezahlen wollte, kam sein geliebter Schatz, er wirkte abgehetzt und seine Haare standen ab. Kisa hatte es tatsächlich geschafft und war hier, das bedeutete Kou sehr viel. „Warten Sie bitte einen Moment ja?“, bat der Kunststudent sie und Schnell rannte er auf den kleinen Mann zu und zog ihn hinter sich her. „Komm schnell mit!“ Shouta kam kaum hinter her und war völlig außer Atem. Die Frau wartete geduldig, bis er wiederkam und dann meinte Yukina stolz: „Schau mal Kisa! Ist es nicht wunderschön?“ Mit riesigen Augen sah dieser sich das Bild an. Eindeutig war zusehen, dass der Engel er selber war. Die Augen und das Gesicht, es war eindeutig zu erkennen, daran gab es keinen Zweifel. Kou rechnete damit, dass Kisa schimpfen würde, weil er ihn wieder einmal gemalt hatte, ohne zu Fragen. Doch kleine Tränen liefen aus seinen Augen und er schluchzte: „Kou ich... ich... finde es wunderschön“ Die ältere Dame lächelte sanft und meinte: „Ich kaufe das Bild sehr gerne, denn wie ich sehe, haben sie ihren Engel immer bei sich.“ Stolz legte Kou den Arm um seinen Freund und meinte: „Ja da haben Sie recht.“ Einen kleinen Kuss auf die Wange musste er ihn nun geben. Da führte kein Weg daran vorbei. Egal, ob sie nun in der Öffentlichkeit waren. Doch anscheinend war Kisa so sehr gerührt, dass es ihn nicht mal störte. Das zweite Bild verkaufte sich auch bald schnell, wobei Shouta bei diesem Bild laut lachen musste. Die Idee war auch einfach zu Süß gewesen. Gut gelaunt und mit seinen Kisa im Arm, ging er stolz nach Hause. „Keine Sorge Kisa, ich habe die Gemälde abfotografiert in guter Qualität“, meinte Kou schmunzelnd zu seiner kleinen Tomate. Die wusste, dass Kou aller Welt diese Fotos geschickt hatte. Innerlich war er aber auch sehr aufgeregt, da am nächsten die Aufführung stattfinden sollte....

